

Sehnsucht (Das Lied der Taiga)

Sehnsucht heißt ein altes Lied der Taiga,
das schon damals meine Mutter sang.
Sehnsucht lag im Spiel der Balalaika,
wenn sie abends vor dem Haus erklang.

Und heut' bleiben davon
nur noch kurze Träume,
die in langen Nächten
oft vor mir entsteh'n.
Und tausend Ängste,
dass ich es versäume,
die geliebte Taiga
noch einmal zu seh'n.

Sehnsucht sind die vielen heißen Tränen
und die Hoffnung, die im Herzen schwingt.
Sehnsucht liegt noch immer in den Tönen,
abends, wenn das alte Lied erklingt.

Da-da-da
Da-da-da-da-da-dei-da
Da-da-da
Da-da-da-da-da-da

Die endlosen Steppen
und die tiefen Wälder,
die wie graue Schatten
oft vor mir ersteh'n.
Nebliche Flüsse,
taubedeckte Felder,
alles möcht' ich einmal,
einmal wiederseh'n.

Sehnsucht heißt das alte Lied der Taiga,
das schon damals meine Mutter sang.
Sehnsucht lag im Spiel der Balalaika,
wenn sie abends vor dem Haus erklang.

Alexandra

Sehnsucht nach dem lieben Himmelsvater

Sehnsucht nach dem lieben Himmelsvater
liegt in meiner Stimme, wenn ich sing'.
Tausend Lieder möchte ich Ihm schreiben,
dass der Erdkreis nur für Ihn erklingt!

Doch nun singen viele
nur zur eig'nen Freude
und der liebe Schöpfer
ist ihnen egal.
Wissen sie nicht, dass
Er Musik geschenkt hat,
damit zu Seiner Ehre
unser Lob erschallt?

Sehnsucht nach den schönen hellen Tagen,
die Sein Wort den Gläubigen verspricht,
gibt mir Kraft, dass durch das Tal der Tränen
wandernd ich nur stets nach oben blick'.

Da-da-da
Da-da-da-da-da-dei-da
Da-da-da
Da-dei-da-da-da-da

Und dies harte Leben
ist nur eine Prüfung,
die im Licht des Himmels
wir verstehen klar.
Jenseits des Schleiers
wartet auf mich Freude,
Licht und Frieden ewig,
Liebe wunderbar.

Sehnsucht nach dem lieben Himmelsvater
liegt in meiner Stimme, wenn ich sing'.
Tausend Lieder möchte ich Ihm schreiben,
dass der Erdkreis nur für Ihn erklingt!

Himmelsfreunde.de